## 249

FONDS CAP-PELÉ, N.-B. - BULLETINS DE LA PAROISSE SAINTE-THÉRÈSE D'AVILA Cap-Pelé (N.-B.)

Nature, dates extrêmes et métrage linéaire

Le fonds comprend des manuscrits. – copies. – 1966-1994.

Notes biographiques ou historiques

La paroisse Sainte-Thérèse d'Avila a été créée en 1813 avec l'ouverture des registres paroissiaux et la construction d'une chapelle à Chimougoui (Shemogue). Après l'incendie de cette chapelle, on a décidé de reconstruire une nouvelle église à Cap-Pelé, en 1842. Quatre ans plus tard, cette église ouvrait ses portes au culte et cela jusqu'en 1965, alors que l'église actuelle était construite. En 1916, une partie de la paroisse Sainte-Thérèse d'Avila a été érigée en une nouvelle paroisse, à savoir Saint-Clément à Shemogue. Depuis 2002, la paroisse Sainte-Thérèse d'Avila fut partie de l'unité pastorale du Saint-Esprit qui comprend également les paroisses Saint-Clément de Shemogue, Saint-Henri de Barachois et le Sacré-Coeur de Haute-Aboujagane.

Description du fonds

• Bulletins paroissiaux. – copies. – 1966-1994.

Provenance et date d'acquisition

Ce fonds a été déposé au CEAAC en deux versements, soit en 1997 et en 2018 par Réginald Landry.

Accessibilité

Aucune restriction.

Instruments de recherche

Aucun.

Sources complémentaires

Aucune.

Références bibliographiques

Aucune.

Localisation

Magasin.

Observations ou remarques

L'état général des fonds du CEAAC est le seul niveau de description pour ce fonds.